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Der Oberbürgermeister kündigte vor der Sommerpause im Hauptausschuss an, die 
Entwicklungsmaßnahme Krampnitz einem Stresstest zu unterziehen und dazu eine externe 
Beratungsfirma zu beauftragen.

Die Potsdamer Neuesten Nachrichten berichteten am 12.06.2021:

„Gesucht wird eine möglichst erfahrene Beratungsfirma. Die entsprechende Ausschreibung dafür hatte 
Rathauschef Schubert bereits am Mittwochabend im Hauptausschuss der Stadtverordneten 
angekündigt. Den Kostenrahmen dafür nannte er nicht - allerdings hat Schubert intern bereits 
klargemacht, dass es besser sei nun ein paar 100.000 Euro für so eine externe Expertise in die Hand 
zu nehmen als bald mehrstellige Millionen-Investitionen vor unsicherem Hintergrund zu tätigen.“

Wir fragen den Oberbürgermeister:

Welcher Sachstand ist inzwischen bei der Ausschreibung und Durchführung des Stresstestes erreicht?
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